



Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2023

Ausgabenbericht «Ausgabenbewilligung für die Beendigung der Ausbildung Bühnentanz EFZ auf Ende des Schuljahrs 2022/2023; Bereitstellung der finanziellen Mittel zuhanden der Ballettschule Theater Basel und der ipso Bildung AG

P230003

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Am 30. November 2022 musste die Ballettschule Theater Basel mitteilen, dass «aufgrund der angespannten finanziellen Situation und einer drohenden Insolvenz» die Ausbildung Bühnentanz auf Sommer 2023 beendet werden muss. Sie ersucht den Kanton um finanzielle und organisatorische Unterstützung zur Sicherung des Ausbildungsbetriebs bis zum Ende des Schuljahrs 2022/2023. So soll den aktuell im letzten Ausbildungsjahr der Lehre Bühnentanz EFZ befindlichen Lernenden noch ein regulärer Abschluss ermöglicht werden und für die Lernenden im ersten und zweiten Lehrjahr möglichst eine Anschlusslösung an einer anderen Ballettschule gefunden werden. Eine ordentliche Schliessung der professionellen Ausbildung an der BTB ist im offensichtlichen Interesse der Schule selbst, aber auch aus übergeordneter Sicht notwendig, um den resultierenden Schaden für alle Lernenden ebenso wie die Angestellten der BTB und der für den schulischen Teil verantwortlichen ipso Bildung AG möglichst gering zu halten. Ebenso kann der resultierende Reputationsverlust für Basel-Stadt als kulturelles Zentrum minimiert werden. Hierfür wird dem Grossen Rat eine Ausgabenbewilligung in Höhe von 1'120'000 Franken beantragt.

